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Mengenai Pajak kendaraan Sedang dalam proses

fa fajar ali
Forum name: #Masukan Perbaikan Layanan HAI DJPb

Selamat sore menteri keuangan yang terhormat,
Saya mau bertanya masalah pajak kendaraan bermotor, kenapa pajak motor mahal ya untuk
motor ke 3, saya baca di website https://pemerintahkota.com/ untuk motor supra tahun 2017
lumayan banyak.

itu kenapa ya... dan mohon untuk pemutiahan kendaraan nya selalu diadakan setiap tahun
ya
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